

COMUNICADO

En el día de hoy, jueves 14 de octubre, un grupo de compradores bloqueó con sus vehículos el peaje de acceso a la UAM, generando una importante distorsión en el inicio de la operativa, que afectó a operadores, productores y trabajadores en general.

Entre los reclamos planteados, señalaron que no fueron consultados para lo que ellos califican como un cambio intempestivo en el horario de inicio de la comercialización en el Centro Mayorista.

La Dirección de la UAM enfatiza que desde hace meses está trabajando una Comisión de Horarios designada por el Directorio que, entre otras acciones, implementó una amplia consulta a todos los usuarios del Centro Mayorista para conocer su opinión sobre la aplicación del horario de comercialización.

De esta consulta surgió con meridiana claridad y por amplia mayoría que el horario preferido para el inicio de la actividad comercial es el de la hora 5, el mismo que existía en el Mercado Modelo.

La decisión de controlar el cumplimiento del inicio del horario comercial dentro de la UAM fue tomada por la unanimidad del Directorio – dónde están integrados los representantes de toda la cadena hortifrutícola del país – a partir del reclamo planteado por la mayoría de los operadores del Centro Mayorista.

Esta resolución del Directorio, tomada el pasado 21 de setiembre, fue ampliamente informada a todos los usuarios de la UAM a través de la página web, en comunicación directa con cada uno de ellos y